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Дипломная работа: 64 сто, 3 пис 21 тякп оч1 . - рис., / |  табл., 25 источник, 6 прил.

ПРИБЫЛЬ, ^Н ТА БЕЛ ЪН 0СТ^К^\РК^^-1Г0ВА Я Д E Я T E Л Ь H O ^^^^^ '^ ,,

I Объектом исследования является ОДО ”ТеплоДомПлюс“.

щ'еплоДомПлюс“НССЛе̂ °ВаНИЯ ЯВЛЯется эффективность деятельности ОДО

■  Работы. комплексный анализ деятельности предприятия ОДО
К Тепло ом люс и определение путей повышения его эффективности.

При выполнении работы использованы сравнительные и аналитические 
методы анализа.

Актуальность темы дипломной работы заключается в том, что целью любого 
предприятия является получение прибыли, Достижение этой цели обеспечивает 
неооходимый уровень эффективности работы предприятия. Цель управления и 
анализа эффективности -  оценка результативности экономической деятельности 
предприятия, разработка комплекса мер, направленных на повышение 
эффективности деятельности.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

(подпись/студента)
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ESSAY

Graduate work: 64 p., 3 figures, 21 tables, 25 sources, 6 adj.

I> nCTTAmTTTv- J INANCIAL AND ECONOMIC ACTIVITY, PROFIT, 
PROFITABILITY, MARKETING ACTIVITIES.

The object o f the study is ”TeploDoniPlus“ ALC.
The subject o f the study is performance efficiency of the ”TeploDomPlus“ ALC.
The purpose o f the work: comprehensive analysis of the ”TeploDomPlus“ ALC 

and identifying ways to improve its efficiency.
While performing the work, comparative and analytical methods of analysis were

used.
The relevance o f the topic o f the thesis is that the goal of any enterprise is to make 

a profit. Achieving this goal provides the necessary level o f efficiency of the enterprise. 
The purpose o f management and analysis o f efficiency is to assess the effectiveness of 
the economic activity o f  the enterprise, the development of a set of measures aimed at 

improving the efficiency o f activity.
The author o f  the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state o f the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts bonowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

($L С------
(student’s signature)
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